

【教育目標】 英知の風かおり 友愛の情ふかく 精励の志つねに

中野だより

令和元年 10月29日 発行 第17号 発行者:中野区立中野中学校

フェアプレーについて考える

開催中のラグビーワールドカップ。日本代表は1次リーグを全勝で突破し、悲願の世界8強入りを果たした。その活躍に日本中が熱狂し、「にわかファン」がたくさん誕生した。ラグビー発祥の地イングランドの新聞は、「niwaka fans」を「新参者、時流に乗る人」と説明している。



W杯 南アメリカとウェールズのスクラム

ラグビーは、2チームに分かれて楕円形のボールを相手陣へ運び、仲間が抑え込まれて

いれば身を挺して突進する。選手はチームの勝利のために自己犠牲をいとわず死力を尽くす。しかし、一たび試合が終われば、「ノーサイド」と言って敵味方の区別なく互いに健闘をたたえあう、という紳士のスポーツである。今大会は、試合後に相手チームのために花道を作ったり、両チームのプレイヤーが入り乱れて観客に感謝のお辞儀をしたりする光景も見られた。

オリンピック憲章には、「スポーツには友情、連帯、フェアプレーの精神と共に相互理解が求められる」と記されている。そもそもフェアプレーとは何か……。日本ラグビーの発展に貢献した大西鐵之祐氏は、フェアプレーを、「自分の良心に照らして、絶対的に恥じない行動をすることを誇りとするような共通の精神」と述べている。

結果に目が向けられることは仕方ないことだが、フェアプレーは勝ち負けの次元を超えた理念であり、勝敗へのこだわりを超えたところに存在する精神であり、行為である。W杯の期間中、それを象徴する出来事があった。

カナダチームは台風の影響で釜石での試合が中止になり、戦わずして最下位が決定した。落胆の底にいるはずのチームメンバーは意外な行動にでる。台風被害に被災した釜石市の住宅街に出動し、泥掃除等のボランティア活動を行ったのである。この行為は瞬く間に世界中に伝わり、SNS等では感動の輪が広がっている。

「このニュースを見た時に涙が出てきました。みなさん、本当にありがとう」

「カナダは試合には勝てなかったが、100万の心を掴んだ。みんな私たちのヒーロー」

「美しいフェアプレーを体現した彼らこそが今大会の真の勝利者」

カナダチームの行為は最大級の称賛を集め、グラウンドの中だけでなく外にもフェアプレーがあることを伝えた。

後期に入り、生徒会や部活動は3学年から2学年に引き継がれた。昨日の朝礼で新生徒会長の小林さんが、「新しい中野中を作っていくためには皆さんの力が必要です」と訴えていた。

そう、学校を良くするには、生徒会の会長や役員の一部の人が大活躍することより、中野中生一人ひとりが小さなフェアプレーを重ねることが大事なのである。ラグビーは学校、そして、社会のありようそのものなのかもしれない。

(にわかファンより)

合唱コンクール開催される

10月25日(金)、発達した低気圧の影響で激しい雨が降る中、なかのゼロホールにおいて第8回となる合唱コンクールが開催されました。

当日は、外の荒天とは対照的に、終日ゼロホールに素敵なハーモニーが響き、どのクラスにも最優秀賞をあげたい気持ちになりました。

～保護者のご感想より～

どのクラスも一生懸命に心を一つにして歌っている様子に感動しました。息子は歌があまり得意ではなかったのですが、担任の先生に優勝をプレゼントしよう！とお友達と約束したようで、家でもYouTubeで音楽を流し、練習していました。残念ながら賞はいただけませんでしたが、苦手なことでも前向きに頑張る姿がほほえましく思いました。今年は校長先生をはじめ先生方や保護者の参加があり、運動会もそうでしたが、先生方が行事に積極的に参加して下さることが子ども達もうれしいようです。指導して下さった先生、パートリーダー、伴奏者に感謝です。

生徒たちの本気が、音の塊になって聞こえてきた時にとっても感動しました。今しかできない中学生の合唱、とてもすばらしかったです。PTA合唱、とても楽しく聞かせていただきました。有志合唱も今後も続けてください。ありがとうございました。

雨の中、道路に立って下さったPTAの方々、先生方、ありがとうございました。生徒の皆さんの真剣な態度と素晴らしい歌声に感動して涙が出ました。体育館でなくホールの舞台に立てて、子供たちもいい経験ですね。先生方に心から感謝いたします。

子どもたちの練習の成果が出て良かったです。あいにくの雨でしたが、素晴らしい合唱コンクールでした。校長先生のコスチュームには特別賞を差し上げるべきです。子供たちの笑顔ほど親たちを励ますものは他にないことをPTA合唱の元気あふれるパフォーマンスを通して認識しました。ありがとうございました。

一昨年、「3年生の合唱がすごい」と思っていたら、あっという間に娘も3年生になってしまいました。今年の3年生はどうかーと思っていたのですが、合唱が立派で泣けました。先生方、どうもありがとうございました。

協力と共に大きな声を出し、最後の合唱コンクールに感動しました。中野中に娘が学んだことをうれしく思います。

3年生の合唱はどのクラスも美しい歌声でびっくりしました。男子はすっかり青年の声に変わっていて、大人になっていくのははやいものだなあと感動していました。PTAの合唱

も校長先生のパフォーマンスから始まり、先生方がとても素敵でした。



3年学年合唱

審査結果	
☆ 最優秀賞	
	1年C組
	2年C組
	3年C組
☆ 優秀賞	
	3年A組



1年C組



2年C組



3年C組



有志合唱



吹奏楽部



PTA合唱 スタンディングオベーション(笑)

東北復興大祭典で有志合唱

合唱コンクールの翌日、中野サンプラザ前特設ステージで行われた東北復興大祭典のオープニングセレモニーで、今年も中野中有志生徒が「変わらないもの」と「花は咲く」の合唱を行いました。中野中生の奏でる「花は咲く」の合唱を聞き、目に涙を浮かべてる方がいらっしゃいました。いい合唱でした。お疲れ様でした。



中野区連合陸上大会の結果

果

— 男子 —

1年	100m	関 亮太	6位
2年	100m	村山 駿介	7位
1年	1500m	丹羽 晴人	1位
2年	110mH	中江 和	4位
3年	110mH	堀江裕太郎	7位
1年	4×100mR		5位
		小木曾、下山、池田、関	
2年	4×100mR		5位
		岡崎、中江、岡田、村山	
共通	4×100mR		7位
		江田、笹原、堀江、一ノ瀬	
共通	走高跳	渡邊 斐翔	1位
1.2年	走幅跳	岡崎 洸太	4位
3年	走幅跳	江田 拓磨	8位
共通	砲丸投	篠木 悠成	7位

— 女子 —

2年	100m	依田 愛里	5位
3年	100m	坂口 心愛	3位
1年	110mH	三井 志夏	8位
3年	110mH	村仲 美瑛	5位
1年	4×100mR		4位
		浅野、西本、大澤、高時	
共通	4×100mR		5位
		大澤、小藤、村仲、坂口	
共通	砲丸投	大橋 広美	8位



～部活動での活躍～

○中野区中学校サッカー新人大会
準優勝

○中野区中学校ソフトテニス新人大会
団体の部 第1位

個人の部 第1位 田中 咲妃、加藤 京子 組

○西東京都中学校女子バレーボール練習会 第4位

生徒会新役員選出

10月4日(金)、生徒会役員選挙の立会演説会及び投票が行われ、7名の新生徒会役員が誕生しました。新役員7名の活躍に期待するとともに、これまで中野中生徒会を牽引してくれた東郷会長以下7名の前役員に感謝します。お疲れ様でした。

会 長	小林	優良	(2-C)
副会長	弓谷	照美	(2-A)
総 務	東	広郷	(2-B)
	高山	直樹	(2-A)
	吉田	来飛	(1-A)
	古屋	瞳	(1-B)
	鈴木	美利	(1-C)

